

Conocimiento



**Shaykh
Pod
BOOKS**



**Shaykh
Pod
SPANISH**

**Adoptar Características Positivas
Conduce a la Tranquilidad**

Conocimiento

Libros ShaykhPod

Publicado por ShaykhPod Books, 2024

Si bien se han tomado todas las precauciones en la preparación de este libro, el editor no asume ninguna responsabilidad por errores u omisiones, ni por daños resultantes del uso de la información aquí contenida.

Conocimiento

Segunda edición. 22 de marzo de 2024.

Copyright © 2024 Libros ShaykhPod.

Escrito por Libros ShaykhPod.

Tabla de contenido

[Tabla de contenido](#)

[Agradecimientos](#)

[Notas del compilador](#)

[Introducción](#)

[CONOCIMIENTO](#)

[Conocimiento - 1](#)

[Conocimiento - 2](#)

[Conocimiento - 3](#)

[Conocimiento - 4](#)

[Conocimiento - 5](#)

[Conocimiento - 6](#)

[Conocimiento - 7](#)

[Conocimiento - 8](#)

[Conocimiento - 9](#)

[Conocimiento - 10](#)

[Conocimiento - 11](#)

[Conocimiento - 12](#)

[Conocimiento - 13](#)

[Conocimiento - 14](#)

[Conocimiento - 15](#)

[Conocimiento - 16](#)

[Conocimiento - 17](#)

[Conocimiento - 18](#)

[Conocimiento - 19](#)

[Conocimiento - 20](#)

[Conocimiento - 21](#)

[Más de 400 libros electrónicos gratuitos sobre el buen carácter](#)

[Otros medios de ShaykhPod](#)

Agradecimientos

Todas las alabanzas son para Allah, el Exaltado, Señor de los mundos, quien nos ha dado la inspiración, la oportunidad y la fuerza para completar este volumen. Bendiciones y paz sean con el Santo Profeta Muhammad, cuyo camino ha sido elegido por Allah, Altísimo, para la salvación de la humanidad.

Nos gustaría expresar nuestro más profundo agradecimiento a toda la familia ShaykhPod, especialmente a nuestra pequeña estrella, Yusuf, cuyo continuo apoyo y asesoramiento han inspirado el desarrollo de ShaykhPod Books.

Oramos para que Allah, Todopoderoso, complete Su favor sobre nosotros y acepte cada letra de este libro en Su augusto tribunal y le permita testificar a nuestro favor en el Último Día.

Todas las alabanzas a Allah, el Exaltado, Señor de los mundos y bendiciones y paz infinitas para el Santo Profeta Muhammad, su bendita familia y sus compañeros, que Allah esté complacido con todos ellos.

Notas del compilador

Hemos intentado diligentemente hacer justicia en este volumen; sin embargo, si se encuentran deficiencias, el compilador es personal y exclusivo responsable de ellas.

Aceptamos la posibilidad de fallas y deficiencias en un esfuerzo por completar una tarea tan difícil. Podríamos haber tropezado y cometido errores inconscientemente, por lo que pedimos indulgencia y perdón a nuestros lectores y agradeceremos que llamen nuestra atención sobre ellos. Invitamos sinceramente a hacer sugerencias constructivas a ShaykhPod.Books@gmail.com.

Introducción

El siguiente libro breve analiza un aspecto del carácter noble: el conocimiento.

Implementar las lecciones discutidas ayudará al musulmán a lograr un carácter noble. Según el Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2003, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, ha aconsejado que lo más pesado en la balanza del Día del Juicio será el carácter noble. Es una de las cualidades del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) que Allah, Altísimo, elogió en el capítulo 68 Al Qalam, versículo 4 del Sagrado Corán:

"Y, de hecho, tienes un gran carácter moral".

Por lo tanto, es un deber de todos los musulmanes obtener y actuar según las enseñanzas del Sagrado Corán y las tradiciones del Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, para lograr un carácter noble.

CONOCIMIENTO

Conocimiento - 1

En un Hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 6853, el Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, advirtió que quien siga un camino en busca del conocimiento, Allah, Exaltado, le facilitará el camino al Paraíso.

Esto indica tanto un camino físico que alguien toma en busca de conocimiento, como asistir a conferencias y clases, como un camino por el cual alguien busca conocimiento sin un viaje físico. Abarca todas las formas de conocimiento, como escuchar, leer, estudiar y escribir sobre el conocimiento. El camino al Paraíso tiene muchos obstáculos que impiden que un musulmán lo alcance. Sólo aquel que posea conocimiento sobre ellos y cómo superarlos llegará sano y salvo al Paraíso. Además, se comprende fácilmente que una persona no puede llegar a una ciudad en este mundo sin conocer su ubicación y la ruta que conduce a ella. De manera similar, el Paraíso no se puede obtener sin conocer estas cosas acerca de él, como el camino que conduce a él. El conocimiento mencionado incluye conocimiento mundial útil así como conocimiento religioso, ya que el primero a menudo ayuda a uno a permanecer sinceramente obediente a Allah, el Exaltado. Por ejemplo, a quien busca conocimiento mundial útil para obtener una ocupación legal le resultará más fácil evitar ganar riquezas ilegales. Esta actitud les ayudará en su viaje hacia el Paraíso.

Además, el camino del Paraíso sólo lo recorren aquellos que adoptan la piedad. Esto implica cumplir los mandatos de Allah, el Altísimo, abstenerse de Sus prohibiciones, afrontar el destino con paciencia según las tradiciones del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él). Por tanto, la raíz de la piedad es adquirir y actuar en base al conocimiento religioso. Capítulo 35 Fatir, versículo 28:

"...Sólo temen a Allah, de entre Sus siervos, los que tienen conocimiento..."

Pero lo importante a tener en cuenta es que la intención de un musulmán de buscar y actuar en base al conocimiento debe ser complacer a Allah, el Exaltado. Quienquiera que busque conocimiento religioso por una razón mundana, como por ejemplo presumir, ha sido advertido del Infierno, si no se arrepiente sinceramente. Esto ha sido advertido en un Hadiz encontrado en Sunan Ibn Majah, número 253.

Además, un musulmán debe esforzarse por actuar según sus conocimientos, ya que el conocimiento sin acción no tiene valor ni beneficio. Es como aquel que conoce un camino hacia la seguridad pero no lo toma y permanece en una zona llena de peligros. Por eso el conocimiento se puede dividir en dos categorías. La primera es cuando uno actúa según su conocimiento, lo que conduce a la piedad y a un aumento en la obediencia a Allah, el Altísimo. La segunda es cuando uno no actúa según sus conocimientos. Este tipo no aumentará la obediencia a

Allah, el Exaltado, de hecho, sólo aumentará la arrogancia creyendo que son superiores a los demás a pesar de que son como burros que llevan libros que no les benefician. Capítulo 62 Al Yumu'ah, versículo 5:

“...y luego no lo asumieron (no actuaron según su conocimiento) es como el de un burro que carga volúmenes [de libros]...”

Lo siguiente que se menciona en el hadiz principal que se analiza son las bendiciones obtenidas por un grupo de musulmanes que estudian y recitan el Sagrado Corán en una mezquita. Es decir, la tranquilidad y la misericordia descenderán sobre ellos, los ángeles los rodearán y Allah, Todopoderoso, los mencionará a los ángeles celestiales.

Esto indica la virtud de aprender y estudiar el Sagrado Corán. De hecho, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, ha declarado en un Hadiz encontrado en Sahih Bukhari, número 5027, que la mejor persona es la que aprende el Sagrado Corán y lo enseña a otros. Es importante señalar que esto incluye actuar según las enseñanzas del Sagrado Corán. Este grupo de personas es tan especial que Allah, Exaltado, incluso perdonará a la persona que se una a ellos sin querer. Esto se confirma en un Hadiz encontrado en Sahih Bukhari, número 6408. Se espera que aquellos que realicen este acto regularmente reciban los regalos mencionados anteriormente, es decir, la tranquilidad y la misericordia de Allah, el Exaltado, durante todo el día. Quien reciba estas bendiciones encontrará paz y tranquilidad en todos los aspectos de su vida y cuando encuentre una dificultad, estos regalos lo guiarán con seguridad a través de ella.

Se espera que quien reciba la compañía de los Ángeles en este mundo, se le conceda su compañía en el momento de su muerte y en el más allá. Capítulo 41 Fussilat, versículo 31:

“Nosotros [los ángeles] éramos vuestros aliados en la vida mundana y [lo somos] en el Más Allá...”

Conocimiento - 2

El Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, advirtió en un Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2645, que cuando Allah, el Exaltado, desea darle a alguien un bien, le proporciona conocimiento islámico.

No hay duda de que todo musulmán, independientemente de la fuerza de su fe, desea el bien en ambos mundos. Aunque muchos musulmanes creen incorrectamente que el bien que desean reside en la fama, la riqueza, la autoridad, el compañerismo y su carrera, este hadiz deja muy claro que el verdadero bien duradero reside en obtener y actuar en base al conocimiento islámico. Es importante señalar que una rama del conocimiento religioso es el conocimiento mundial útil mediante el cual uno obtiene provisión legal para satisfacer sus necesidades y las de sus dependientes. Aunque el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, ha señalado dónde está el bien, es una pena que muchos musulmanes no le den mucho valor. En la mayoría de los casos, sólo se esfuerzan por obtener el mínimo de conocimiento islámico para cumplir con sus deberes obligatorios y no logran adquirir ni actuar en consecuencia, como las tradiciones del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él). En cambio, dedican sus esfuerzos a las cosas mundanas, creyendo que allí se encuentra el verdadero bien. Muchos musulmanes no se dan cuenta de que los justos predecesores tuvieron que viajar durante semanas seguidas sólo para aprender un solo verso o hadiz del Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, mientras que hoy en día uno puede estudiar las enseñanzas islámicas sin salir de casa. Sin embargo, muchos no aprovechan esta bendición dada a los musulmanes de hoy en día. Por Su infinita

misericordia, Allah, el Exaltado, a través de su Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, no sólo ha señalado dónde se encuentra el verdadero bien, sino que también ha puesto este bien al alcance de la mano.

Un musulmán no debe dejarse engañar haciéndole creer que el conocimiento islámico sólo explica cómo realizar rituales y qué es ilegal y lícito. En realidad, enseña a las personas cómo adoptar la actitud y el comportamiento correctos para utilizar correctamente todas las bendiciones mundanas que se les han concedido, de modo que se beneficien a sí mismos y a los demás en ambos mundos, logrando así paz mental y éxito en ambos mundos. El único que puede enseñar esto a la humanidad es Aquel que creó y conoce todas las cosas, es decir, Allah, el Exaltado. Por lo tanto, no es prudente priorizar la adquisición y acción del conocimiento mundial sobre el conocimiento religioso.

Allah, Todopoderoso, ha informado a la humanidad dónde se encuentra un tesoro eterno enterrado que puede resolver todos los problemas que puedan encontrar en ambos mundos. Pero los musulmanes sólo obtendrán este bien una vez que luchen por adquirirlo y actuar en consecuencia. Esto, a su vez, conducirá a la paz y al éxito en ambos mundos. Capítulo 16 An Nahl, versículo 97:

"A cualquiera que haga justicia, sea hombre o mujer, mientras sea creyente, seguramente le haremos vivir una buena vida, y seguramente le daremos su recompensa [en el Más Allá] de acuerdo con lo mejor de lo que solía hacer. ".

Conocimiento - 3

En un Hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 3257, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, advirtió contra hacer demasiadas preguntas, ya que esto conducía a la destrucción de las naciones pasadas. En cambio, los musulmanes deberían hacer lo que se les ha ordenado, según su capacidad, y abstenerse de lo que se les ha prohibido.

Los musulmanes no deberían adoptar esta mentalidad, ya que las personas que tienen el hábito de hacer demasiadas preguntas a menudo no cumplen con sus deberes y no adquieren conocimientos beneficiosos, ya que están demasiado ocupadas preguntando e investigando información menos importante y a veces irrelevante. Esta mentalidad también puede inspirar a una persona a discutir y debatir sobre este tipo de cuestiones. Desafortunadamente, esta actitud está bastante extendida entre los musulmanes hoy en día, ya que a menudo discuten sobre cuestiones no obligatorias y menos importantes, en lugar de concentrarse en cumplir correctamente con sus deberes obligatorios y las tradiciones establecidas del Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, es decir, cumplirlas con todas sus etiquetas y condiciones.

En cambio, un musulmán debería investigar y preguntar sobre temas que son relevantes e importantes de entender tanto para asuntos mundanos como religiosos, de lo contrario seguirán los pasos de las personas mencionadas en este Hadiz y solo harán sus propias vidas más difíciles.

Con respecto a la propia fe, la relevancia se determina al decidir si aprender algo aumentará su obediencia sincera a Allah, el Altísimo. Si no es así, entonces no deberían perder el tiempo investigando y aprendiendo este conocimiento. Con respecto a la vida mundana, la relevancia se determina al decidir si aprender algo le ayudará a cumplir con sus deberes mundanos, como sus deberes en el trabajo. Si no es así, entonces no deberían perder el tiempo investigando y aprendiendo este conocimiento.

Finalmente, debemos asegurarnos de evitar la mentalidad mencionada en el Hadiz principal, especialmente cuando estudiamos las enseñanzas islámicas, ya que fácilmente podemos convertir lo que debería ser un medio de obedecer sinceramente a Allah, el Exaltado, en todos los aspectos de nuestra vida, en un estudios académicos sobre el Islam que no tienen efectos prácticos en su vida y comportamiento. Esta última actitud puede adoptarse fácilmente cuando uno persiste en investigar y aprender conocimientos que no aumentarán su sincera obediencia a Allah, el Altísimo. Esto se identifica fácilmente como el conocimiento del que Allah, el Exaltado, no ha hablado en el Sagrado Corán ni lo que ha sido discutido por el Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, en sus Hadiths. Todo el conocimiento religioso que no se analiza en estas dos fuentes de orientación es irrelevante y, por lo tanto, no es necesario para guiarnos hacia la paz y el éxito en ambos mundos. Si fuera necesario, se habría discutido en estas dos fuentes de orientación. Por lo tanto, cualquier conocimiento religioso arraigado en las dos fuentes de orientación es relevante y debe ser investigado y puesto en práctica; todo otro conocimiento religioso debe evitarse.

Conocimiento - 4

En un Hadiz encontrado en Sunan Ibn Majah, número 253, el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) advirtió que aquel que obtiene conocimiento religioso para presumir ante los eruditos, discutir con otros o atraer la atención hacia sí mismo, irá al infierno.

Aunque la base de todo bien, tanto en asuntos mundanos como religiosos, es el conocimiento, los musulmanes deben comprender que el conocimiento sólo los beneficiará cuando primero corrijan su intención. Es decir, se esfuerzan por obtener conocimiento y actuar en consecuencia para complacer a Allah, el Altísimo. Todas las demás razones sólo conducirán a la pérdida de la recompensa e incluso del castigo si un musulmán no se arrepiente sinceramente.

En realidad, el conocimiento es como el agua de lluvia que cae sobre diferentes tipos de árboles. Algunos árboles crecen junto a esta agua para beneficiar a otros, como por ejemplo un árbol frutal. Mientras que otros árboles crecen junto a esta agua y se convierten en una molestia para los demás. Aunque el agua de lluvia es la misma en ambos casos, los resultados son muy diferentes. De manera similar, el conocimiento religioso es el mismo para las personas, pero si uno adopta la intención incorrecta, se convertirá en un medio para su destrucción. Por el contrario, si uno adopta la intención correcta, ésta se convertirá en un medio de salvación.

Por lo tanto, los musulmanes deben corregir sus intenciones en todos los aspectos, ya que serán juzgados por ello. Esto se confirma en un Hadiz encontrado en Sahih Bukhari, número 1. Y deben recordar que una de las primeras personas en entrar al Infierno será un erudito que sólo obtuvo conocimiento para presumir ante los demás. Así lo advierte un Hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 4923.

Además, uno debe combinar su buena intención con actuar según su conocimiento, ya que el conocimiento sin acción no es conocimiento beneficioso, es meramente información. No actuar según los propios conocimientos es como un médico que no implementa sus conocimientos de medicina para tratar a las personas. De la misma manera que no se benefician a sí mismos ni a los demás, tampoco lo hace un musulmán que posee conocimiento islámico y no lo implementa. De hecho, se ha comparado a esta persona con un burro que lleva libros de conocimiento. Capítulo 62 Al Yumu'ah, versículo 5:

“...y luego no lo asumieron (no actuaron según su conocimiento) es como el de un burro que carga volúmenes [de libros]...”

Además, quien oculte conocimiento sin una razón válida será frenado a fuego en el Día del Juicio. Esto se confirma en un Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2649. Por lo tanto, los musulmanes deben compartir el conocimiento útil que obtienen con otros. Es simplemente una tontería no hacerlo, ya que esta es una de las buenas obras que

beneficiarán a un musulmán incluso después de su muerte. Esto se aconseja en un Hadiz encontrado en Sunan Ibn Majah, número 241. Aquellos que acumularon conocimiento fueron olvidados por la historia, pero aquellos que lo compartieron con otros llegaron a ser conocidos como los eruditos y maestros de la humanidad.

Finalmente, el propósito de adquirir conocimiento no es derrotar a otros en los debates. El deber de un musulmán es presentar la verdad a los demás correctamente y con pruebas sólidas. No se les ha asignado el deber de obligar a la gente a aceptar la verdad mediante la argumentación y el debate. Esta actitud sólo aleja a la gente de la verdad. En cambio, uno debería explicar la verdad a la gente sin discutir y mostrar esta verdad actuando en consecuencia ellos mismos. Así se comportaron los justos predecesores y este método es mucho más eficaz para llevar a otros hacia la verdad.

Conocimiento - 5

En un Hadiz encontrado en Sunan Ibn Majah, número 219, el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) advirtió que aprender un verso del Sagrado Corán es mejor que ofrecer 100 ciclos de oración voluntaria. Y aprender un tema del conocimiento islámico, incluso si uno no actúa en consecuencia, es mejor que ofrecer 1000 ciclos de oración voluntaria.

Aprender un verso incluye estudiar y, lo que es más importante, implementar prácticamente sus enseñanzas en la vida. Y es importante señalar que un musulmán sólo obtendrá esta recompensa cuando se esfuerce sinceramente por actuar sobre el tema del conocimiento que ha aprendido y lo implemente prácticamente cuando se presente la oportunidad. Sólo cuando uno no tiene la oportunidad de actuar sobre su tema de conocimiento islámico obtendrá la recompensa de ofrecer 1000 ciclos de oración, incluso si en realidad no actúa en consecuencia. Esto se debe a que Allah, Altísimo, juzga y recompensa a las personas según su intención y, por lo tanto, otorgará recompensa a aquellos que actúen sinceramente cuando se les dé la oportunidad. Esto se confirma en un hadiz encontrado en Sahih Bukhari, número 1.

Finalmente, como lo indica el hadiz principal en discusión, obtener conocimiento y actuar en base a él es muy superior a la adoración voluntaria. Esto se debe a que la mayoría de los musulmanes no entienden el idioma árabe y, por lo tanto, es menos probable que mejoren su

comportamiento y obediencia a Allah, el Altísimo, de manera positiva, ya que no entienden el idioma que usan para adorar a Allah, el Altísimo. Mientras que es mucho más probable que aprender y actuar sobre la base del conocimiento inspire a uno a cambiar para mejor. Esta es la razón por la que algunos musulmanes pasan décadas realizando adoración voluntaria y sin embargo no mejoran en lo más mínimo su comportamiento hacia Allah, el Exaltado o las personas. Este no es ni mucho menos el mejor curso de acción.

Además, uno no puede adorar ni obedecer a Allah, el Exaltado, en sus actividades diarias ni cumplir correctamente con los derechos de las personas sin conocimiento. La persona ignorante cometerá pecados sin darse cuenta, ya que no tiene conciencia de qué acciones se consideran pecados. Una persona ignorante muchas veces no logra realizar buenas obras con todas sus condiciones y etiquetas, por lo que sus muchos actos de adoración voluntaria serán deficientes. Mientras que los conocedores pueden realizar menos buenas obras, pero las realizarán correctamente, obteniendo así más recompensa que el adorador ignorante.

Conocimiento - 6

En un Hadiz encontrado en Conciencia y Aprehensión del Imam Munzari, número 2520, el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) recomendó las características de una persona afortunada.

La primera característica es que actúan sobre la base de sus conocimientos útiles. El conocimiento sólo es beneficioso cuando uno actúa en consecuencia; de lo contrario, es algo que testificará contra ellos en el Día del Juicio. No actuar basándose en el conocimiento propio y esperar obtener el éxito es tan tonto como aquel que posee un mapa hacia el destino deseado pero no lo usa y todavía espera llegar a su destino de manera segura. Es vital para los musulmanes cumplir ambos aspectos del conocimiento. El primero es obtenerlo de una fuente confiable y el segundo es actuar sinceramente en consecuencia para complacer a Allah, Todopoderoso. Un musulmán debe encontrar el camino al Paraíso y recorrerlo para llegar a él.

Conocimiento - 7

En un Hadiz encontrado en Conciencia y Aprehensión del Imam Munzari, número 2556, el Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) dio buenas nuevas a quien posee las siguientes características.

Lo último que se menciona en el hadiz principal que se analiza es que la persona afortunada es aquella que actúa de acuerdo con su conocimiento. Es importante hacer esto, ya que ignorar el propio conocimiento y actuar en contra de él es un signo de gran ignorancia. Este tipo de conocimiento no es nada beneficioso. De hecho, sólo testificará contra una persona el Día del Juicio. El conocimiento sólo es útil cuando se actúa correctamente, al igual que un mapa sólo conduce al destino deseado cuando se utiliza. No actuar basándose en el conocimiento no lo llevará a uno por el camino al Paraíso, solo lo dejará en la oscuridad; confundido y perdido.

Conocimiento - 8

Tuve un pensamiento que quería compartir. Los mayores de una familia, especialmente los padres, suelen utilizar una afirmación que creen que indica su orientación correcta, es decir, los mayores saben más. Para ser honesto, esta afirmación era cierta en los días de los predecesores justos, ya que los ancianos de esa época solían esforzarse por obtener conocimientos beneficiosos y actuar en consecuencia. Dejaron de lado sus propias opiniones y pensamientos y en su lugar adoptaron los consejos del Sagrado Corán y las tradiciones del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él). Gracias a sus esfuerzos sinceros, Allah, Altísimo, les concedió la guía correcta. Capítulo 29 Al Ankabut, versículo 69:

“Y a aquellos que luchan por Nosotros, seguramente los guaremos a Nuestros caminos...”

Por lo tanto, esta declaración se aplicaba a ellos y los jóvenes de aquellos días se beneficiaban si seguían el consejo de estos mayores. Pero lamentablemente los tiempos han cambiado. En la actualidad, la mayoría de los ancianos no buscan ni actúan basándose en conocimientos beneficiosos, sino que la gran mayoría actúa basándose en sus prácticas culturales que en la mayoría de los casos no tienen una base en las enseñanzas islámicas. Huyen del conocimiento beneficioso y están muy contentos con estas enseñanzas basadas en prácticas culturales inventadas. Debido a esta ignorancia, los mayores ahora a veces tienen razón y otras veces se equivocan. Por lo tanto, la afirmación que los mayores saben mejor ya no se aplica.

Es importante señalar que esto no significa que un musulmán deba ignorar o faltarle el respeto a sus mayores, ya que esto contradice completamente las enseñanzas del Islam. En lugar de ello, deben esforzarse por obtener el conocimiento correcto y beneficioso, escuchar los consejos de los demás, incluidos sus mayores, y luego tomar una decisión que sea indicada por el Islam en todos sus asuntos, incluso si contradice las opiniones de los demás. Un musulmán no debe seguir ciegamente a sus mayores, ya que esto en la mayoría de los casos los alejará de las enseñanzas del Islam. Capítulo 6 Al Ana'am, versículo 116:

“Y si obedecéis a la mayoría de los que están en la tierra, os desviarán del camino de Allah. No siguen más que suposiciones y no juzgan más que erróneamente”.

Esto es posible hacerlo manteniendo el respeto por los demás, especialmente por los mayores. Si los musulmanes hacen esto entonces tal vez llegue el día en que esta afirmación vuelva a ser cierta .

Conocimiento - 9

Tuve un pensamiento que quería compartir. Los musulmanes a menudo se quejan de sentirse desconectados de Allah, el Exaltado, a pesar de que asisten a reuniones religiosas y escuchan conferencias religiosas. Una de las principales razones por las que esto ocurre es porque han adoptado una actitud incorrecta que contradice la actitud de sus predecesores justos. Participan en estas actividades buscando entretenimiento lícito. No tienen la intención de buscar y actuar en base a conocimientos beneficiosos para aumentar su obediencia a Allah, el Altísimo, cumpliendo Sus órdenes, absteniéndose de Sus prohibiciones y enfrentando el destino con paciencia, lo que conduce a la cercanía de Allah, el Altísimo. Esta fue la actitud de los justos predecesores que sólo buscaban la cercanía de Allah, Todopoderoso, en todas sus actividades. Una buena forma de determinar si se está actuando con la actitud adecuada es autoevaluarse tras participar en la actividad. Si adquirieron conocimiento útil o se les recordó un conocimiento útil que los inspira a aumentar su obediencia a Allah, el Altísimo, entonces es útil. Si esto no ocurre, entonces o la reunión religiosa o la conferencia tienen una falla o el oyente tiene una falla en su intención. De cualquier manera no han cumplido el propósito principal de las reuniones o conferencias religiosas. Un musulmán debe evitar reuniones y conferencias que se concentren más en el entretenimiento, como contar historias que puedan fascinar a la multitud pero que no contengan lecciones beneficiosas. Sólo asistiendo a las reuniones correctas y con la intención correcta, un musulmán logrará la cercanía de Allah, el Exaltado. De lo contrario, simplemente participarán en reuniones de entretenimiento que no mejorarán su carácter ni aumentarán su obediencia y cercanía a Allah, Todopoderoso.

Conocimiento - 10

Tuve un pensamiento que quería compartir. Es importante que los musulmanes comprendan que su conocimiento mundial, independientemente de cuánto posean, no es suficiente para tener éxito en su vida religiosa. Aunque adquirir conocimientos mundanos útiles es digno de elogio según las enseñanzas del Islam, ya que es un medio excelente para obtener provisión legal para uno mismo y sus dependientes, no es suficiente para guiarlos con seguridad a través de su vida religiosa. Por ejemplo, en la mayoría de los casos, el conocimiento mundial no enseñará a alguien cómo atravesar con seguridad una dificultad o una prueba de una manera que agrade a Allah, Altísimo, para obtener recompensa en ambos mundos. Los deberes y tradiciones obligatorios del Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él) no pueden ser cumplidos por un musulmán que sólo posee conocimiento mundial. De hecho, el conocimiento religioso tiene el poder de guiarnos hacia el éxito en ambos mundos, mientras que el conocimiento mundial sólo ayudará a alguien en este mundo. Quien posea conocimiento religioso se adherirá a la obediencia de Allah, el Exaltado, lo que resultará en tales bendiciones y gracia que encontrarán el éxito en ambos mundos. Mientras que el conocimiento mundial inspirará a uno a deducir su propio camino en la religión en lugar de actuar de acuerdo con las enseñanzas de los correctamente guiados, es decir, los predecesores justos. La religión no se trata de crear el propio camino, sino simplemente de adherirse a las enseñanzas islámicas.

Desafortunadamente, muchos musulmanes que poseen conocimientos mundanos no se dan cuenta de este importante punto, lo que sólo reduce sus posibilidades de lograr el éxito en ambos mundos. Por lo tanto, los musulmanes deben esforzarse por obtener y actuar en base a conocimientos mundanos tanto religiosos como útiles si desean tener

éxito en ambos mundos. Es por eso que adquirir conocimientos útiles es un deber de todos los musulmanes, según un hadiz encontrado en Sunan Ibn Majah, número 224.

Conocimiento - 11

Tuve un pensamiento que quería compartir. Aunque la cantidad de eruditos islámicos, profesores y material educativo islámico ha aumentado con el tiempo, la fuerza de los musulmanes sólo ha disminuido. Hay muchos factores para esto. Una de las razones principales es que muchos académicos no han adoptado la intención correcta al enseñar a otros. En lugar de seguir los pasos de sus justos predecesores enseñando sólo por Allah, el Exaltado, enseñaron por otras razones, como ganar popularidad y ganar cosas mundanas. Por ejemplo, a menudo se esfuerzan por ser el centro de atención en reuniones y eventos y no les gusta un asiento lateral, sino que prefieren un asiento central. Cuando su intención se volvió así, Allah, Exaltado, eliminó el efecto positivo de sus discursos y por lo tanto tienen poca influencia positiva sobre sus oyentes.

Otro factor es que la intención de los oyentes no sea la correcta. Asisten a conferencias no por Allah, el Exaltado, y para cambiar para mejor, en cambio, muchos solo asisten a conferencias en busca de una elevación espiritual como un concierto de música. Buscan entretenimiento, no reforma. Se complacen a sí mismos afirmando que están trabajando duro para actuar según las enseñanzas islámicas asistiendo a muchos eventos y reuniones, pero debido a su actitud no cambian para mejor actuando según las lecciones que han escuchado. Creen que simplemente escuchar es suficiente para complacer a Allah, el Exaltado, y tener éxito. Es por eso que algunos asisten a conferencias durante décadas y sin embargo no cambian en absoluto para mejorar.

Finalmente, muchos de los eruditos no actuaron según lo que predicaban. Por ejemplo, enseñan a otros a unirse, pero están desconectados de otros académicos y no ayudan a otros académicos e instituciones en el bien porque temen ser olvidados si lo hacen. Aconsejan a los demás que se alejen del mundo material, pero ellos son los más absortos en él. Aunque afirman estar desapegados en sus corazones, lo cual en la mayoría de los casos no es cierto, todavía se han desviado de la tradición del Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, quien era el más desapegado de este mundo tanto exteriormente como y hacia dentro. Deberían haber dado un ejemplo práctico en lugar de decir una cosa y hacer otra. Esto hizo que sus enseñanzas se volvieran ineficaces.

Conocimiento - 12

Leí un artículo de noticias hace un tiempo, que quería discutir brevemente. Informó sobre cómo algunas personas alcanzan el éxito sólo después de convertirse en expertos en su campo. Es importante señalar que el Islam enseña a los musulmanes que no necesitan convertirse en eruditos para lograr un éxito real en ambos mundos. Todo lo que necesitan es esforzarse por aprender y actuar según las sencillas enseñanzas del Islam de acuerdo con su capacidad y potencial. Esto es fácilmente alcanzable por una persona no académica. Por ejemplo, un musulmán puede comenzar por comprender y actuar según tres versículos del Sagrado Corán que lo guiarán hacia el éxito eterno. El primero es el capítulo 65 En Talaq, versículo 2:

"... Y quien teme a Allah, Él le abrirá una salida".

Según este versículo, a un musulmán se le garantiza la dirección correcta y el éxito en todos los aspectos de su vida, siempre y cuando cumpla los mandatos de Allah, el Exaltado, se abstenga de Sus prohibiciones y enfrente el destino con paciencia de acuerdo con las tradiciones del Santo Profeta Muhammad. , paz y bendiciones sean con él. Esto asegurará que utilicen las bendiciones que se les han concedido de manera que agraden a Allah, el Altísimo, lo que a su vez conduce a la paz y el éxito en ambos mundos. Capítulo 16 An Nahl, versículo 97:

"A cualquiera que haga justicia, sea hombre o mujer, mientras sea creyente, seguramente le haremos vivir una buena vida, y seguramente le daremos su recompensa [en el Más Allá] de acuerdo con lo mejor de lo que solía hacer. ".

El siguiente versículo se encuentra en el capítulo 2 Al Baqarah, versículo 216:

"... Pero quizás algo odies y te haga bien; y tal vez amas algo y es malo para ti. Y Allah sabe, mientras que vosotros no lo sabéis".

Este versículo ayuda al musulmán a superar todas las dificultades que pueda enfrentar durante su vida. Un musulmán debe entender que cada situación tiene detrás muchas sabidurías beneficiosas que no son evidentes de inmediato. Uno puede encontrar muchos ejemplos dentro de su propia vida en los que creía que algo era bueno pero terminó siendo malo y viceversa. Por lo tanto, deben soportar pacientemente cada dificultad, evitando quejarse y manteniendo su obediencia a Allah, Altísimo, sabiendo que la situación es mejor para ellos, incluso si no observan la sabiduría detrás de ellos.

El verso final se encuentra en el capítulo 2 Al Baqarah, verso 286:

“Allah no carga a un alma excepto [con aquello que esté dentro de] su capacidad...”

Este versículo recuerda a los musulmanes que ninguna dificultad u obligación que deban cumplir está más allá de sus fuerzas para soportarla o cumplirla. Esta comprensión elimina la impaciencia y la desesperación al enfrentar dificultades e inspira a uno con la fuerza para superar la pereza y cumplir con sus deberes para con Allah, el Exaltado y la creación.

El Islam enseña lecciones simples pero de gran alcance que los musulmanes deben estudiar y poner en práctica. Pero estas lecciones no requieren que uno se convierta en un erudito para lograr un resultado exitoso, a diferencia de muchas cosas mundanas que requieren que una persona se convierta en un experto antes de poder obtener el éxito.

Conocimiento - 13

Leí un artículo de noticias hace un tiempo, que quería discutir brevemente. Informó sobre cómo el intercambio de información y conocimientos ha aumentado a lo largo de los años, especialmente a través de las redes sociales.

Aunque el número de predicadores ha aumentado con el tiempo y el acceso a la información se ha vuelto más fácil, la fuerza de los musulmanes sólo se ha debilitado. Una de las razones es que muchos musulmanes han adoptado una mentalidad que les ha impedido aprender y actuar según el conocimiento islámico. Creen que simplemente escuchar el conocimiento islámico es suficiente para tener éxito. Esto es una trampa del Diablo y contradice completamente la actitud de los Compañeros, que Allah esté complacido con ellos, y de sus predecesores justos. No sólo escucharon el conocimiento religioso, sino que también intentaron y cumplieron plenamente esta intención actuando sobre el conocimiento que escucharon. No actuar de esta manera ha debilitado la fe de los musulmanes. Es la razón por la que algunos musulmanes han pasado décadas asistiendo a reuniones y conversaciones religiosas y sin embargo no han mejorado en absoluto. El peligro de esta actitud es que eventualmente la gente caerá más bajo al creer que pueden simplemente declarar el Islam con la lengua sin necesidad de escuchar o actuar según las enseñanzas religiosas. Los musulmanes se quedarán con la ignorancia como guía, lo que sólo los conducirá a la destrucción.

Para concluir, el propósito del conocimiento islámico no es entretenir a la gente. Su propósito es guiar prácticamente a las personas a través de

todas las situaciones que enfrentan en este mundo para que obtengan tranquilidad en este mundo y el Paraíso en el próximo. Quien no implemente el conocimiento que escucha no obtendrá esta guía correcta. Su ejemplo es como el de aquel que tiene instrucciones para llegar a un lugar seguro pero prácticamente no las sigue. O como el paciente enfermo al que se le prescribe la cura pero no toma la medicina. Esta actitud debe evitarse. Capítulo 17 Al Isra, versículo 82:

“Y hacemos descender del Corán lo que es curación y misericordia para los creyentes, pero no aumenta a los malhechores excepto en pérdida”.

Conocimiento - 14

Leí un artículo de noticias hace un tiempo, que quería discutir brevemente. Mencionó cómo las tasas de matrimonio en un determinado país estaban disminuyendo con el tiempo. La gente afirmó que no deseaba asumir las responsabilidades del matrimonio.

Si una persona aceptara una oferta de trabajo sin conocer la información vinculada a ella, como las responsabilidades del trabajo, su salario y cualquier seguro ofrecido, los demás la etiquetarían como absolutamente loca. Una persona inteligente nunca aceptaría una oferta de trabajo sin conocer estos importantes detalles. Sin embargo, muchas personas están desesperadas por asumir determinadas tareas sin conocer las responsabilidades que conllevan. Por ejemplo, estas personas están desesperadas por casarse, pero poseen poco o ningún conocimiento sobre las responsabilidades y deberes de un esposo o una esposa y cuáles son los derechos de cada cónyuge. Ésta es una de las principales razones por las que las tasas de divorcio entre los musulmanes se han disparado en los últimos años. De manera similar, este tipo de personas están desesperadas por tener hijos, pero poseen poco o ningún conocimiento sobre las responsabilidades de criar a un niño, como los derechos de los padres y los hijos. Una vez más, esta es una de las principales causas por las que el número de jóvenes musulmanes en las cárceles ha aumentado considerablemente en los últimos años. Las parejas tienen hijos pero no logran criálos de la manera correcta. ¿Cómo podrían hacerlo si no poseen el conocimiento para hacerlo?

Es vital que los musulmanes primero aprendan y comprendan las responsabilidades de las cosas que desean hacer antes de entrar en la situación. Sin este conocimiento, no causarán más que problemas a ellos mismos y a los demás. De la misma manera que no aceptan una oferta de trabajo sin conocer sus responsabilidades , nunca deben asumir otras tareas que sean más duras que un trabajo mundano, como el matrimonio, sin conocer las responsabilidades involucradas.

Conocimiento - 15

Leí un artículo de noticias hace un tiempo, que quería discutir brevemente. Informó sobre algunas personas que viajaron a un país extranjero y violaron una ley que desconocían durante su viaje. Es importante comprender que la famosa afirmación de que la ignorancia es una bendición no es cierta, especialmente con respecto a los asuntos religiosos y el más allá. Desafortunadamente, algunos musulmanes creen que sólo porque no conocen una norma islámica están exentos de obedecerla y Allah, Todopoderoso, no los hará responsables de ello. Este es uno de los peores tipos de ignorancia, ya que Allah, Exaltado, ha dejado claro que no hay excusas y que los musulmanes deben aprender y actuar según las enseñanzas del Islam. De hecho, el Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, declaró que esto era un deber para todos los musulmanes en un Hadiz encontrado en Sunan Ibn Majah, número 224. Es una trampa del Diablo creer que la ignorancia es una excusa aceptable. y no es necesario adquirir conocimientos sobre el Islam. Si un gobierno no acepta esta excusa, ¿cómo se puede esperar que Allah, Altísimo, lo haga? Así como se espera que una persona que asume una responsabilidad conozca las reglas que la acompañan, como ser un conductor con licencia, quien acepta el Islam como religión es responsable de aprender las reglas relacionadas con él. Por lo tanto, los musulmanes deben evitar la ignorancia, ya que no les beneficiará en este mundo y ciertamente no les ayudará en el más allá. Capítulo 6 Al Ana'am, versículo 149:

"Di: "Allah tiene el argumento más concluyente...""

Conocimiento - 16

Una gran distracción que impide a uno someterse a la obediencia de Allah, Altísimo, es la ignorancia. Se puede argumentar que es el origen de todo pecado ya que quien verdaderamente conoce las consecuencias de los pecados nunca los cometería. Esto se refiere al verdadero conocimiento beneficioso, que es el conocimiento sobre el que se actúa. En realidad, todo conocimiento sobre el que no se actúa no es conocimiento beneficioso. El ejemplo de quien se comporta de esta manera se describe en el Sagrado Corán como un burro que lleva libros de conocimiento que no le benefician. Capítulo 62 Al Yumu'ah, versículo 5:

“...y luego no lo asumió (no actuó basándose en el conocimiento) es como el de un burro que carga volúmenes [de libros]...”

Una persona que actúa según su conocimiento rara vez comete errores y comete pecados intencionalmente. De hecho, cuando esto ocurre, es solo causado por un momento de ignorancia en el que una persona se olvida de actuar según su conocimiento, lo que resulta en pecar.

El Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él, una vez destacó la gravedad de la ignorancia en un Hadiz encontrado en Jami At Tirmidhi, número 2322. Declaró que todo en el mundo material está maldito excepto el recuerdo de Allah, el Exaltado, todo lo que esté conectado con este recuerdo, el erudito y el estudiante del

conocimiento. Esto significa que todas las bendiciones del mundo material se convertirán en una maldición para aquel que es ignorante, ya que las abusará y cometerá pecados.

De hecho, la ignorancia puede considerarse el peor enemigo de una persona, ya que le impide protegerse del daño y obtener beneficios, todo lo cual sólo puede lograrse actuando sobre la base del conocimiento. El ignorante comete pecados sin darse cuenta de ellos. ¿Cómo se puede evitar un pecado si no se sabe qué se considera pecado? La ignorancia hace que uno descuide sus deberes obligatorios. ¿Cómo puede uno cumplir con sus deberes si no sabe cuáles son sus deberes?

Por lo tanto, es un deber de todos los musulmanes adquirir suficiente conocimiento para cumplir con todos sus deberes obligatorios y evitar los pecados. Esto se confirma en un Hadiz encontrado en Sunan Ibn Majah, número 224.

Conocimiento - 17

Escuchar correctamente el conocimiento islámico es la única manera de adherirse correctamente a sus enseñanzas. Es importante comprender la diferencia entre oír y escuchar. Oír es simplemente reconocer un sonido con la mente incluso si no logra entenderlo. Por ejemplo, una persona puede escuchar a alguien gritándole desde una gran distancia pero no podrá entender lo que dice. Mientras que escuchar implica escuchar un sonido y comprenderlo para que el comportamiento cambie. Por ejemplo, una persona que da una instrucción verbal específica a otra que responde apropiadamente después de escuchar y comprender las instrucciones.

Los musulmanes necesitan escuchar el conocimiento islámico y esforzarse por comprenderlo para que afecte su comportamiento de manera positiva. Desafortunadamente, muchos musulmanes no han logrado estar a la altura de esto con respecto al Sagrado Corán, ya que son buenos para escuchar la recitación del Sagrado Corán, pero no lo escuchan correctamente, lo que implica comprender y actuar de acuerdo con sus enseñanzas.

Para concluir, simplemente escuchar la palabra de Allah, el Exaltado, no es suficiente para obtener el éxito; en cambio, debemos esforzarnos por escucharla verdaderamente.

Conocimiento - 18

Tuve un pensamiento que quería compartir. Es importante que los musulmanes que estudian las enseñanzas islámicas eviten una actitud que les impida beneficiarse de sus estudios. Esto es cuando uno estudia las enseñanzas islámicas con una actitud puramente académica. La actitud académica se observa en quienes persiguen el conocimiento y la investigación mundanos. El conocimiento mundial que obtienen estos estudiantes no influye en la forma en que viven e interactúan con Allah, el Altísimo, o la creación. Es un estudio puramente académico que no tiene relación con la vida cotidiana, el comportamiento y la actitud del estudiante. Esto también puede ocurrir en estudiantes de conocimiento islámico. Quedan fascinados por el conocimiento que obtienen, pero no comprenden las lecciones y la moral detrás del conocimiento y, por lo tanto, el conocimiento no logra moldear su carácter, comportamiento y vida de una manera positiva, lo que aumenta su sincera obediencia a Allah, el Exaltado, lo que implica usar las bendiciones que uno ha recibido de maneras que le agraden. Y su conocimiento no los alienta a cumplir los derechos de las personas, el menor de los cuales es tratar a los demás como uno desea ser tratado por la gente. Abordar los estudios islámicos de una manera puramente académica puede aumentar el conocimiento de una persona, pero no moldeará su carácter de manera positiva. Esto hace que el conocimiento que han adquirido sea infructuoso. Capítulo 62 Al Yumu'ah, versículo 5:

“...y luego no lo asumieron (no actuaron según su conocimiento) es como el de un burro que carga volúmenes [de libros]...”

Siempre hay que tener en cuenta que su propósito e intención al estudiar las enseñanzas islámicas debe ser mejorar su comportamiento hacia Allah, el Exaltado y las personas. Si esto no ocurre, entonces no están en el camino correcto y, por lo tanto, están lejos de la guía correcta.

Conocimiento - 19

Tuve un pensamiento que quería compartir. Muchos musulmanes tienen la costumbre de buscar, leer y escuchar siempre el conocimiento islámico tomado de fuentes distintas del Sagrado Corán y las tradiciones del Santo Profeta Muhammad, que la paz y las bendiciones sean con él. Se comportan de esta manera porque desean experimentar algo nuevo y diferente y, por lo tanto, se comportan con desdén hacia las enseñanzas de estas dos fuentes de guía. Pero no comprenden que la clave para la paz mental y el éxito en ambos mundos reside en comprender y actuar de acuerdo con estas dos fuentes de orientación. Esto se indica en muchos versículos, como el capítulo 16 An Nahl, versículo 89:

"...Y os hemos hecho descender el Libro como aclaración de todas las cosas y como guía, misericordia y buenas nuevas para los musulmanes".

La aclaración se refiere a todas las cosas que uno necesita para lograr la paz y el éxito en ambos mundos.

Desafortunadamente, incluso muchos predicadores islámicos han adoptado esta actitud para complacer y agradar a sus audiencias. El tiempo que deberían estar predicando directamente de las dos fuentes de orientación, como el sermón del viernes, lo dedican a eventos e historias no auténticas de fuentes alternativas.

Además, buscar conocimiento de fuentes alternativas puede conducir a aprender y actuar basándose en conocimientos no verificados e inexactos, ya que muchas de estas historias y eventos tomados de otras fuentes no son auténticos y han sido inventados. Y muchas de estas historias tratan sobre conocimientos y temas irrelevantes sobre los que no se cuestionará el Día del Juicio. Además, muchas de estas historias y eventos se basan en cosas que contradicen las enseñanzas islámicas, pero como estas contradicciones son a menudo sutiles, la mayoría de la audiencia las pasa por alto. Por ejemplo, estas historias a menudo plantean el tema de la obediencia total e incuestionable al propio maestro espiritual, aunque esto no es algo que los Compañeros, que Allah esté complacido con ellos, hicieran entre sí, incluso durante la época de los Califas correctamente guiados de Islam, que Allah esté complacido con ellos. De hecho, hay muchos acontecimientos auténticos y ampliamente conocidos en los que los Compañeros, que Allah esté complacido con ellos, desafiaron respetuosamente el método de los Califas correctamente guiados, que Allah esté complacido con ellos. Por ejemplo, Umar Ibn Khattab y muchos otros Compañeros, que Allah esté complacido con ellos, desafiaron respetuosamente al primer califa del Islam, Abu Bakr Siddique, que Allah esté complacido con él, cuando decidió luchar contra los musulmanes que se negaron a donar la caridad obligatoria. Aunque Abu Bakr Siddique, que Allah esté complacido con él, tuvo razón en su decisión, los demás Compañeros, que Allah esté complacido con ellos, no lo siguieron ciegamente. En cambio, objetaron respetuosamente su decisión hasta que él les aclaró su decisión. Esto ha sido discutido en un Hadiz encontrado en Sahih Muslim, número 124.

La obediencia total e incuestionable es sólo para Allah, el Exaltado, y Su divinamente guiado Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él.

Para concluir, un musulmán debe comprender que aprender y actuar según las dos fuentes de guía conduce a la paz y al éxito en ambos mundos. De hecho, cuanto más se dediquen a estas dos fuentes de guía, más puertas de sabiduría y comprensión se les abrirán. Por lo tanto, no hay necesidad de buscar la guía correcta y el conocimiento islámico de fuentes poco confiables y no auténticas. Esta fue la actitud de los Compañeros, que Allah esté complacido con ellos, y es el único camino hacia el éxito. Capítulo 29 Al Ankabut, versículo 69:

“En cuanto a aquellos que luchan por Nuestra causa, seguramente los guiaremos por Nuestro Camino. Y ciertamente Allah está con los bienhechores”.

Conocimiento - 20

Tuve un pensamiento que quería compartir. Esforzarse por adquirir conocimiento mundial o religioso que ayude a uno a obedecer a Allah, el Exaltado, es digno de elogio en el Islam. Desafortunadamente, muchas comunidades musulmanas no alientan a sus hijos, especialmente a sus hijas, hacia la educación, ya que afirman que simplemente se casarán, tendrán hijos y vivirán como amas de casa/madres. Aunque no hay nada malo en que una mujer elija ser madre o esposa de casa si así lo desea, no obstante, hay muchos beneficios de una educación mundial que no deben pasarse por alto. Una educación mundial es importante ya que ayuda a formar y moldear el carácter. A través de él, uno aprende cómo funciona el mundo y cómo lidiar con diferentes situaciones y tipos de personas. Todas estas cosas ayudarán a una mujer musulmana a afrontar las diferentes situaciones que afrontará en la vida.

Además, una educación mundial que conduzca a una buena carrera permite a la mujer musulmana ser más selectiva a la hora de elegir cónyuge. Mientras que una mujer sin educación siempre tendrá menos libertad de elección. Ser más selectiva permitirá a la mujer musulmana elegir un cónyuge adecuado, según las enseñanzas del Islam, que cumpla con sus derechos.

Tener una educación mundial también hace que otros la respeten más, como su marido. Quien es más respetado seguramente será tratado mejor por los demás.

Finalmente, la mujer musulmana educada que tiene una carrera se vuelve financieramente independiente de todos los demás, como su marido. Esto hará que los demás la respeten más y reducirá las posibilidades de que su marido la haga daño, ya que una de las principales causas de que su marido maltrate a una esposa es cuando él sabe que ella depende completamente de él. En muchos casos, si el abuso es excesivo, es mucho menos probable que una mujer sin educación se aleje de su marido abusivo, ya que depende completamente de él. Es muy posible que sus padres también la rechacen, ya que no pueden permitirse el lujo de cuidar de ella y de sus hijos. Esto ocurre a menudo dentro de la comunidad musulmana. Mientras que, si la mujer musulmana recibió educación, está en la posición financiera adecuada para dejar a su marido y mantenerse a sí misma y a sus hijos a través de su propia carrera. Esto no significa que deba abandonar a su marido por cuestiones insignificantes, ya que esto es infantil y criticado por el Islam. Pero significa que una educación mundana da a la mujer libertad financiera, algo que es vital cuando se enfrentan dificultades matrimoniales, como el divorcio.

Éstas son sólo algunas de las razones por las que es vital que los musulmanes obtengan una educación mundana y alienten a la próxima generación a hacer lo mismo.

Conocimiento - 21

Tuve un pensamiento que quería compartir. En el siguiente versículo del Sagrado Corán, Allah, Altísimo, critica una mentalidad que adoptaron las naciones pasadas y que ahora ha sido adoptada por la nación musulmana. Capítulo 23 Al Mu'minun, versículo 53:

"Pero ellos [el pueblo] dividieron su religión entre ellos en porciones [sectas] - cada facción, en lo que tiene, se regocija".

Si uno observa la nación musulmana, verá esta actitud entre innumerables escuelas de pensamiento y sectas. Cada uno cree firmemente que está del lado de los Ángeles y, en muchos casos, critican y condenan a las otras sectas y escuelas de pensamiento. Están completamente satisfechos con sus interpretaciones y comprensión del Islam sin ningún signo de duda en su credo. Es extraño observar tantas escuelas de pensamiento diferentes y, sin embargo, todas ellas están completamente seguras de que son las únicas que están en el camino correcto.

Una de las principales razones por las que la gente adopta esta actitud es por una lealtad fuera de lugar. En lugar de seguir los pasos de sus Compañeros, que Allah esté complacido con ellos, cuya lealtad no era otra que Allah, el Exaltado, y Su Santo Profeta Muhammad (la paz y las bendiciones sean con él), el pueblo después de ellos depositó su lealtad

en su escuela de pensamiento y sus mayores por encima de todo. Incluso si sentían que un concepto islámico tomado de otra escuela de pensamiento parecía más exacto, aun así lo rechazaron y en su lugar siguieron la interpretación propuesta por su propia escuela de pensamiento, simplemente por lealtad ciega. Como las personas no son perfectas, su interpretación de las enseñanzas islámicas nunca será completamente perfecta. Por lo tanto, ninguna escuela de pensamiento, que se base en las interpretaciones dadas por sus mayores, puede ser completamente perfecta. Alguien que sea leal a Allah, el Exaltado, y a Su Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, reconocerá esta verdad y, por lo tanto, aceptará la mejor interpretación de las enseñanzas islámicas de cualquier escuela de pensamiento. Los musulmanes deben evitar la lealtad ciega y el seguimiento ciego, ya que pueden conducir a desvíos y contradicen el camino del Islam. Capítulo 12 Yusuf, versículo 108:

"Di: "Éste es mi camino; Invito a Allah con perspicacia, a mí y a quienes me siguen...""

En cambio, uno debe mantener su lealtad a Allah, el Exaltado, y a Su Santo Profeta Muhammad, la paz y las bendiciones sean con él, aceptando y actuando según las mejores interpretaciones del conocimiento islámico, independientemente de de quién provenga.

Toda alabanza es para Allah, Señor de los mundos y que la paz y las bendiciones sean con Su último Mensajero, Muhammad, su noble Familia y Compañeros.

Más de 400 libros electrónicos gratuitos sobre el buen carácter

Más de 400 libros electrónicos gratuitos: <https://shaykhpod.com/books/>

Sitio de respaldo para libros electrónicos/ audiolibros :

<https://archive.org/details/@shaykhpod>

Enlaces PDF directos a libros electrónicos de ShaykhPod:

<https://spebooks1.files.wordpress.com/2024/05/shaykhpod-books-direct-pdf-links-v2.pdf>

<https://archive.org/download/shaykh-pod-books-direct-pdf-links/ShaykhPod%20Books%20Direct%20PDF%20Links%20V2.pdf>

Otros medios de ShaykhPod

Audiolibros : <https://shaykhpod.com/books/#audio>

Blogs diarios: <https://shaykhpod.com/blogs/>

Fotos: <https://shaykhpod.com/pics/>

Podcasts generales: <https://shaykhpod.com/general-podcasts/>

PodWoman: <https://shaykhpod.com/podwoman/>

PodKid: <https://shaykhpod.com/podkid/>

Podcasts en urdu: <https://shaykhpod.com/urdu-podcasts/>

Podcasts en vivo: <https://shaykhpod.com/live/>

Siga de forma anónima el canal de WhatsApp para blogs, libros electrónicos, fotografías y podcasts diarios:

<https://whatsapp.com/channel/0029VaDDhdwJ93wYa8dgJY1t>

Suscríbase para recibir blogs y actualizaciones diarias por correo electrónico: <http://shaykhpod.com/subscribe>

